

# 6.2

## Réglementation et instructions générales

---

---

## 6.2 RÉGLEMENTATION ET INSTRUCTIONS GÉNÉRALES

### 6.2.1 Consultation

#### Avis de consultation

**Avis du personnel de l'Autorité des marchés financiers et de la Commission des valeurs mobilières du Nouveau-Brunswick sur les projets de modification des textes suivants : *Règlement 31-103 sur les obligations et dispenses d'inscription; Instruction générale relative au Règlement 31-103 sur les obligations et dispenses d'inscription; Règlement 33-109 sur les renseignements concernant l'inscription.***

(Voir section 3.2.1 du présent bulletin)

#### Projet de règlement

Loi sur les valeurs mobilières  
(L.R.Q., c. V-1.1, a. 331.1, par. 2°, 4.1°, 11°, 19°, 20° et 34° et a. 331.2; 2008, c. 24; 2009, c. 25)

#### **Règlement abrogeant le Règlement 54-102 sur la dispense de l'envoi des états financiers et rapports financiers intermédiaires**

Avis est donné par l'Autorité des marchés financiers (l'« Autorité »), que, conformément à l'article 331.2 de la *Loi sur les valeurs mobilières*, L.R.Q., c. V-1.1, le règlement suivant dont le texte est publié ci-dessous, pourra être pris par l'Autorité et ensuite soumis au ministre des Finances pour approbation, avec ou sans modification, à l'expiration d'un délai de 30 jours à compter de leur publication au Bulletin de l'Autorité :

- *Règlement 54-102 sur la dispense de l'envoi des états financiers et rapports financiers intermédiaires.*

#### Consultation

Toute personne intéressée ayant des commentaires à formuler à ce sujet est priée de les faire parvenir par écrit avant le **23 novembre 2009**, en s'adressant à :

M<sup>e</sup> Anne-Marie Beaudoin  
Secrétaire de l'Autorité  
Autorité des marchés financiers  
800, square Victoria, 22<sup>e</sup> étage  
C.P. 246, tour de la Bourse  
Montréal (Québec) H4Z 1G3  
Télécopieur : (514) 864-6381  
Courrier électronique : [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

### **Renseignements additionnels**

Des renseignements additionnels peuvent être obtenus en s'adressant à :

Pierre Martin  
Avocat  
Autorité des marchés financiers  
514-395-0337, poste 2545  
Numéro sans frais : 1 877 525-0337  
[pierre.martin@lautorite.qc.ca](mailto:pierre.martin@lautorite.qc.ca)

**Le 23 octobre 2009**

**RÈGLEMENT ABROGEANT LE RÈGLEMENT 54-102 SUR LA DISPENSE DE L'ENVOI DES ÉTATS FINANCIERS ET RAPPORTS FINANCIERS INTERMÉDIAIRES\***

Loi sur les valeurs mobilières

(L.R.Q., c. V-1.1, a. 331.1, par. 2°, 4.1°, 11°, 19°, 20° et 34°; 2008, c. 24; 2009, c. 25)

1. Le Règlement 54-102 sur la dispense de l'envoi des états financiers et rapports financiers intermédiaires est abrogé.
2. Le présent règlement entre en vigueur le *(indiquer ici la date d'entrée en vigueur du présent règlement)*.

---

\* Le Règlement 54-102 sur la dispense de l'envoi des états financiers et rapport financiers intermédiaires, adopté par la décision n° 2003-C-0085 du 3 mars 2003 et publié au Bulletin hebdomadaire de la Commission des valeurs mobilières du Québec volume 34, n° 19 du 16 mai 2003, n'a pas subi de modification depuis son approbation.

## Draft Regulation

Securities Act

(R.S.Q. c. V-1.1, s. 331.1, pars. (2), (4.1), (11), (19), (20) and (64), and s. 331.2; 2008, c. 24; 2009, c. 25)

## Regulation to repeal Regulation 54-102 respecting Interim Financial Statement and Report Exemption

Notice is hereby given by the *Autorité des marchés financiers* (the "Authority") that, in accordance with section 331.2 of the *Securities Act*, R.S.Q. c. V-1.1, the following Regulation, the text of which is published hereunder, may be made by the Authority and subsequently submitted to the Minister of Finance for approval, with or without amendment, after 30 days have elapsed since their publication in the Bulletin of the Authority:

- *Regulation to repeal Regulation 54-102 respecting Interim Financial Statement and Report Exemption.*

## Request for comment

Comments regarding the above may be made in writing before **November 23, 2009**, to the following:

M<sup>e</sup> Anne-Marie Beaudoin  
Corporate Secretary  
Autorité des marchés financiers  
800, square Victoria, 22<sup>e</sup> étage  
C.P. 246, tour de la Bourse  
Montréal (Québec) H4Z 1G3  
Fax: (514) 864-6381  
E-mail: [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

## Further information

Further information is available from:

Pierre Martin  
Lawyer  
Autorité des marchés financiers  
514-395-0337, ext. 2545  
Toll-free: 1 877 525-0337  
[pierre.martin@lautorite.qc.ca](mailto:pierre.martin@lautorite.qc.ca)

**October 23, 2009**

**REGULATION TO REPEAL REGULATION 54-102 RESPECTING INTERIM FINANCIAL STATEMENT AND REPORT EXEMPTION\***

Securities Act

(R.S.Q., c. V-1.1, s. 331.1, pars. (2), (4.1), (11), (19), (20) and (34); 2008, c. 24; 2009, c. 25)

1. Regulation 54-102 respecting Interim Financial Statement and Report Exemption is repealed.
2. This Regulation comes into force on (*indicate here the date of coming into force of this Regulation*).

---

\* Regulation 54-102 respecting Interim Financial Statement and Report Exemption, was adopted on March 3, 2003 pursuant to Decision No. 2003-C-0085 and published in the Supplement to the Bulletin of the *Commission des valeurs mobilières du Québec*, Volume 34, No. 19, dated May 16, 2003, and was not subsequently amended.

## 6.2.2 Publication

Aucune information.